

El Equipo A del Club Deportivo Viña del Mar de Deporte Adaptado le ganó 4-3 a **Teletón Santiago**, en el marco de la Fecha N°2 del **Campeonato Nacional de Fútbol 7 PC 2025**. El encuentro se disputó este sábado 21 de junio en el **Complejo Deportivo Municipal Gómez Carreño** de **Viña del Mar**.

Con esta victoria, el equipo dirigido por **Marco Otaíza** consiguió su segundo triunfo consecutivo en el campeonato. De este modo, los viñamarinos comienzan un invicto que quiere terminar con la copa en sus manos.

Anuncio Patrocinado

Dentro de los convocados para la segunda jornada estuvieron **Jairo Moreno, Marco Maturana, Vicente Lewis, Kevin Aravena, Sebastián Bórquez, Patricio Saavedra, Bastián Velásquez, Darwin Díaz, Oscar Palma y Daniel Sánchez**.

Resumen del partido

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



En la primera mitad, los locales abrieron el marcador con un gol tempranero de **Patricio Saavedra**, quien conectó de memoria con su **compañero Sebastián Bórquez** para poner el **1-0**.

A pesar de la ventaja inicial, **Teletón Santiago** reaccionó rápidamente. A los 11 minutos, **Cabrera** aprovechó un rebote del arquero **Jairo Moreno** e igualó el marcador. Sin embargo, solo dos minutos después, los viñamarinos volvieron a ponerse arriba con otro tanto de **Saavedra**, tras una precisa pared con **Bórquez**.

Cuando parecía que los locales se irían al descanso con la ventaja, una desafortunada jugada terminó en autogol de **Marco Maturana**, quien intentó despejar el balón. Así, el primer tiempo finalizó **2-2**.

En el complemento, el encuentro se mantuvo parejo durante varios pasajes, con llegadas claras para ambos equipos. Sin embargo, en el tramo final, el conjunto viñamarino tomó el control del partido.

Saavedra completó su brillante actuación firmando un hat-trick, tras una gran jugada individual por la banda en la que dejó atrás a tres rivales antes de anotar el **3-2**. Luego, **Kevin Aravena**, recién ingresado, amplió la ventaja con un zapatazo para el **4-2**, gracias a una precisa habilitación de **Darwin Díaz**.

En los últimos minutos, **Teletón Santiago** descontó con un gol que puso suspense al cierre, pero no fue suficiente. El marcador final fue **4-3** a favor del equipo dirigido por **Marco Otaíza**.

Patricio Saavedra, goleador del **Equipo A**, dijo que estoy “*orgulloso de estar acá en Viña, en esta ciudad, de ganar este partido histórico. Primera vez que jugamos en casa como locales y primera vez que hacemos esta fecha. A seguir creciendo, esto recién es el primer peldaño de algo mucho más grande que vamos a formar*”.

¿Qué viene ahora para el Club Adaptado Viña del Mar?

Los líderes del **Campeonato Nacional de Fútbol 7 PC 2025** viajarán a Santiago para enfrentar al **Instituto de Rehabilitación Pedro Aguirre Cerda (INRPAC)** por la **Fecha N°3** del campeonato. El partido se jugará el sábado 2 de agosto, en las instalaciones del **Estadio Nacional Julio Martínez Prádanos**.

y tú, ¿qué opinas?